

## 遠足に行ってきました！

4月26日(金)は遠足でした。縦割り班ごとに、歩いて晴海公園まで行きました。車道側を高学年が歩いたり、遅れ気味の1年生に声をかけたりする優しい姿がいっぱい見られました。その後は、5・6年生が事前に考え準備をしてきた遊びをみんなで楽しみました。美術館では、はぐれないように1年生と手を繋いで鑑賞したり、優しく注意したりする姿も見られ、大活躍の6年生でした。

その日の日記からは、最高学年としてみんなをまとめていくことの大変さや、事前に計画することの大切さに気付いたことが分かりました。

次は、運動会！遠足での学びも生かしながら、玖波小のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。

## 5月の学習予定

- 【国語】筆者の論の進め方をとらえよう 他
- 【算数】分数×整数 他
- 【理科】ヒトや動物の体
- 【社会】国の政治のしくみと選挙 他
- 【体育】短距離走・リレー 他
- 【図工】わたしのお気に入りの場所
- 【音楽】いろいろな音のひびきを味わおう
- 【書写】点画のつながり
- 【総合】玖波の自慢を見つけよう！
- 【道徳】命のアサガオ 他
- 【学活】運動会を成功させよう 他
- 【家庭科】朝食から健康な1日の生活を
- 【外国語】How is your school life?

## 5月の行事予定

- 9日(木) 集団下校
- 24日(金) 運動会準備
- 26日(日) 運動会
- 27日(月) 運動会代休
- 28日(火) 運動会予備日



## 遠足の日記より

- ・みんなに注意したり優しく接したりまとめたりすることができました。
- ・遠足を通して下学年と仲良くなれたのでよかったです。
- ・1年生が「楽しかったよ。」と言ってくれたので、とても嬉しくなりました。
- ・後悔もあったけど、この反省を生かしてまたがんばりたいです。
- ・最高学年としてみんなを引っばっていったので最高にいい遠足になりました。

